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4 e assemblée ordinaire du conseil d’administration,  

mardi le 27 mai 2025, 19 h 

au Centre communautaire Claude-Allard,  

3200, avenue d’Amours, salle RC-19 

et en virtuel (Zoom) 

ÉTAIENT PRÉSENT.E.S : 
 
M.    Jean-François Ross  Administrateur  
Mme  Suzie Beaulieu   Administratrice 
Mme  Maude Cossette-Bergeron Administratrice 
M.    Carol Létourneau  Administrateur 
M.    Renato Nogueira  Administrateur 
M.    Aboubacar Camara  Administrateur 
 
Il Y A QUORUM 
 
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENT.E.S :  
 
M.    Kevin Breault Candidat au poste coopté (arrivée 19h30) 
M.    David Weiser   Conseiller municipal, district électoral du Plateau 

Mme Anne Corriveau  Conseillère municipale, district électoral de 
Pointe-Sainte-Foy 

 
M.   Dave Gagnon-Pelletier Conseiller en interaction citoyenne 
 
Mme Kathleen Breault   Secrétaire de soutien 

  
 

ÉTAIENT ABSENT.E.S : 
 
M.    Nicolas Gagnon      Administrateur 
Mme Chaymae Yousfi   Administratrice 
M.    Luc Pesant Administrateur 
 
 
Participation citoyenne : Un citoyen est présent en salle 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT 
 
M. Jean-François Ross ouvre l’assemblée à 19h00 et souhaite la bienvenue aux 

personnes participant à la séance. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
M. Jean-François Ross fait la lecture de l’ordre du jour. Il demande aux membres s’il 

y a des sujets à modifier ou à ajouter. M. Jean-François Ross demande l’ajout du sujet  

«Affichettes» au point Suivi des dossiers et Mme Suzie Beaulieu demande l’ajout du 

sujet «Balade à vélo» au point Divers. 

Projet d’ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée         19 h 00 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour        19 h 01 

3. Nomination des officiers, signataires et destinataires      19 h 02 

4. Adoption du procès-verbal du 25 mars 2025                   19 h 13 

5. Questions et commentaires du public (1ère période)     19 h 15 

6. Période d’information des membres du conseil municipal    19 h 40 

7. Suivi des dossiers         19 h 45 

8. Questions et commentaires du public (2e période)     19 h 50 

9. Fonctionnement          20 h 00 

• Trésorerie 

• Correspondance 

• Discussion 
 

10. Divers           20 h 10 

11. Levée de l’assemblée         20 h 20 

 

RÉSOLUTION CQP-25-CA-17 

Sur proposition de Mme Suzie Beaulieu, appuyée par M. Renato Nogueira, il est résolu 

d’adopter l’ordre du jour avec les ajouts susmentionnés.  

Adoptée à l’unanimité 
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3. FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

M. Dave Gagnon Pelletier explique les rôles de chaque poste d'officier et mentionne 

qu'une formation sera disponible pour les administrateurs nouvellement élus.   

3.1. Nomination d’un.e président.e 

M. Jean-François Ross propose M. Nicolas Gagnon au poste de président.  

RÉSOLUTION CQP-24-CA-18 

Sur proposition de M. Jean-François Ross, appuyée par Mme Suzie Beaulieu, il est 

résolu de nommer M. Nicolas Gagnon président du CQ du Plateau. 

Adoptée à l’unanimité 

3.2 Nomination d’un.e vice-président.e 

Mme Suzie Beaulieu propose M. Jean-François Ross, qui confirme son intérêt pour 
briguer à nouveau le poste de vice-président. 

RÉSOLUTION CQP-24-CA-19 

Sur proposition de Mme Suzie Beaulieu, appuyée par Mme Maude Cossette-Bergeron, 

il est résolu de nommer M. Jean-François Ross vice-président du CQ du Plateau. 

Adoptée à l’unanimité 

3.3 Nomination d’un.e secrétaire 

M. Jean-François Ross propose M. Carol Létourneau pour ce poste. 

RÉSOLUTION CQP-24-CA-20 

Sur proposition de M. Jean-François Ross, appuyée par Mme Suzie Beaulieu, il est 

résolu de nommer M. Carol Létourneau secrétaire du CQ du Plateau. 

Adoptée à l’unanimité 

3.4 Nomination d’un.e trésorièr.e 

Mme Suzie Beaulieu propose Mme Maude Cossette-Bergeron, qui confirme son intérêt 

pour briguer à nouveau le poste de trésorière.  

RÉSOLUTION CQP-24-CA-21 

Sur proposition de Mme Suzie Beaulieu, appuyée par M. Jean-François Ross, il est 

résolu de nommer Mme Maude Cossette-Bergeron trésorière du CQ du Plateau. 

Adoptée à l’unanimité 
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3.5 Signataires des effets bancaires 

M. Nicolas Gagnon, Mme Maude Cossette-Bergeron et M. Jean-François Ross 

demeurent les signataires des effets bancaires du Conseil de quartier du Plateau. 

3.6 Cooptation d’un membre 

M. Jean-François Ross propose la candidature de M. Kévin Breault pour un poste 

coopté. Il est élu par l’assemblée et on le félicite pour sa nomination. 

RÉSOLUTION CQP-24-CA-22 

Sur proposition de M. Jean-François Ross, appuyée par Mme Maude Cossette-

Bergeron, il est résolu de nommer M. Kévin Breault à un poste coopté au sein du 

Conseil. 

Adoptée à l’unanimité 

M. Dave Gagnon Pelletier enverra au Conseil une liste des personnes occupant les 

postes de dirigeant.e.s.  

 
4. ADOPTION DU PROCES-VERBAL DU 25 MARS 2025 
 
Comme le procès-verbal n’a pu être lu par les membres avant la séance, ce point est 

reporté à la prochaine assemblée ordinaire. 

En juin, les procès-verbaux de mars et mai seront adoptés. 

5. QUESTIONS ET COMMENTAIRES DU PUBLIC (1ÈRE PÉRIODE) 
 
Il n’y a pas d’intervention. 

 

6. PÉRIODE D’INFORMATION PAR LES MEMBRES DU CONSEIL MUNICIPAL  

M. David Weiser revient sur la première séance d’information qu’il a tenue à titre de 

conseiller municipal et sur les priorités soulevées par les citoyen.ne.s : sécurité 

routière, infrastructures de loisirs, aide aux plus vulnérables, amélioration du transport 

en commun, etc. 

Le 7 juin, il y aura la Grande journée des petits entrepreneurs qui se tiendra au centre 

communautaire Claude Allard et concorde également avec la Fête des Voisins du 

quartier Ste-Geneviève. 

Mme Anne Corriveau fait part de plusieurs subventions accordées à divers organismes. 

Cette année, la conseillère a octroyé un 250$ de son budget discrétionnaire à la 

FADOQ Bonne Entente et un autre 250$ à la Popotte roulante. 

https://www.petitsentrepreneurs.ca/fr/encourager/
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Elle aborde la loi PL31, que la Ville peut utiliser pour accélérer certaines constructions 

et qui touchera 18 projets sur son territoire. La majorité de ces projets sont situés dans 

le grand Sainte-Foy.  

Elle mentionne que la Maison Routier est classée patrimoniale. M. Aboubacar Camara 

demande si les maisons classées patrimoniales sont publiques ou privées. Mme Anne 

Corriveau mentionne qu’elles peuvent être publiques ou privées et que certaines 

mesures d’aides financières existent pour procéder à certains travaux obligatoires 

pour correspondre au statut de maison historique. 

Elle discute également du règlement R.V.Q. 1400 (qui gère différents paramètres des 

bâtiments sur un  lot). Un segment abrogé lors du dernier Conseil de Ville concerne 

les PIIA (plan d’implantation et d’intégration architecturale) qui ont été retirés pour 

faciliter les projets de construction. Elle trouve dommage que cet outil développé par 

des professionnels de la Ville ne permette plus d’encadrer comme il le faisait les 

nouveaux projets et elle encourage les membres de l’assemblée à demeurer vigilants 

face aux nouveaux projets bâtis. 

Une séance de consultation au sujet de règlement 1400 est prévue par la Ville le 2 juin 

prochain. 

7. SUIVI DES DOSSIERS 

7.1  Affichettes  

M. Jean-François Ross mentionne qu’il reste environ 350 affichettes sur les 600 qui 

ont été imprimées.  

Il suggère aux membres du Conseil de prendre chacun un paquet d’affiches et d’en  

distribuer à leurs voisins.  

Mme Maude Cossette-Bergeron mentionne qu’on pourra également, lors des 

événements organisés dans le quartier, utiliser les affiches en coroplaste comportant 

les codes QR menant à la page du Conseil du Plateau sur le site de la Ville de même 

qu’à la page Facebook du Conseil. 

Elle contactera les écoles du quartier pour leur proposer de distribuer des affichettes. 

M. Aboubacar Camara se propose pour en distribuer autour de chez lui et aux écoles. 

M. David Weiser suggère d’en déposer également à l’Espace citoyen à Place Quatre-

Bourgeois.  

7.2 Fête des voisins  

Mme Maude Cossette-Bergeron vérifiera auprès des responsables de l’événement s’il 

est possible de venir représenter le quartier et emmener des affichettes. 

7.3 Fête de la St-Jean-Baptiste 

M. Jean-François Ross demande s’il est possible de réserver une table et un auvent 

pour la Fête de la Saint-Jean-Baptiste. M. Dave Gagnon Pelletier effectuera une 

vérification à ce sujet. 

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2166239/logements-ville-quebec-promoteur
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2166239/logements-ville-quebec-promoteur
https://lamaisonrouthier.com/historique/
https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/reglements_permis/reglements_urbanisme_harmonises.aspx
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8. QUESTIONS ET COMMENTAIRES DU PUBLIC (2e PÉRIODE) 
 
Il n’y a pas d’intervention. 

9. FONCTIONNEMENT 
 
9.1 Trésorerie   

Mme Maude Cossette-Bergeron mentionne que le solde du compte est de 1 828,64 $.  

RÉSOLUTION CQP-24-CA-23 

Sur proposition de Mme Suzie Beaulieu, appuyée par M. Renato Nogueira, il est résolu 

de verser 135$ à Mme Kathleen Breault pour la rédaction du procès-verbal de l’AGA 

2025, ainsi que135$ pour la rédaction du rapport annuel 2025. 

Adoptée à l’unanimité 

RÉSOLUTION CQP-25-CA-24 

Sur proposition de M. Aboubacar Camara, appuyée par Mme Suzie Beaulieu, il est 

résolu de verser 135$ à Mme Kathleen Breault pour la rédaction du procès-verbal de 

la présente séance. 

Adoptée à l’unanimité 

Mme Maude Cossette-Bergeron effectuera la mise à jour des membres du Conseil 

auprès du Registraire des entreprises de même que le paiement des frais annuels. 

9.2 Correspondance et information 

M. Dave Gagnon Pelletier fait part qu’un citoyen a contacté le Conseil parce qu’il 

souhaiterait fréquenter le terrain de l’école primaire en journée (ce qui n’est pas 

possible selon le règlement de la Commission scolaire). Il a suggéré d’autres parcs 

publics voisins au citoyen, de même qu’il lui a mentionné que cette réglementation est 

du ressort provincial. 

Le Conseil discute de la fréquentation des terrains d’école pendant et en-dehors des 

heures d’école. Mme Maude Cossette-Bergeron souligne notamment que les terrains 

de tennis et de soccer sont publics. M. Aboubacar Camara transmettra les informations 

au citoyen. 

Mme Suzie Beaulieu fait part qu’il serait pertinent d’afficher cette règlementation pour 

que ce soit plus clair pour les citoyens. 

10. DIVERS 
 
Mme Suzie Beaulieu mentionne qu’il y a 57 inscriptions pour le projet de Balade à vélo 

au point de départ de l’École Cœur-Vaillant, 6 au point de départ de Sillery et 4 au 

point de départ de Myrand. La sécurité sera assurée par l’organisme Les sentinelles 

de la route. 

En cas de pluie, l’événement est remis au dimanche 1er juin. 
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M. Jean-François Ross rapporte avec tristesse le décès de M. Marcel Ferland, qui a 

brièvement fait partie du Conseil de quartier et s’est longtemps impliqué au sein des 

activités du quartier. Il a rédigé un mot au nom du Conseil qu’il a fait parvenir à la 

famille de M. Ferland. 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée. Il est 20 h 20. 

La prochaine rencontre se fera exceptionnellement le lundi 16 juin 2025 et il s’y 

tiendra une consultation publique. 

 

Procès-verbal rédigé par Mme Kathleen Breault et révisé par M. Jean-François Ross 

en l’absence de M. Nicolas Gagnon et M. Carol Létourneau. 

________________________   __________________________ 

M. Jean-François Ross, vice-président   M. Carol Létourneau, secrétaire  

 


